

楽しく体を動かして しつかり学ぼう

「93年度土曜学級案内」

新年度の土曜学級はフレッシュなスタッフ、楽しい内容で新しくスタートする。

土曜学級は東京外語大朝鮮語学科の熱心な学生たちのボランティアによって支えられている。四年間そのボランティアにたずさわってきてくれた田附(たづけ)さんが四月より講師として本格的に土曜学級の運営に関わることになった。

語学はもちろんチャレンジもこなし朝鮮・韓国の歴史や事情にも明るく、しかも子どもたちへの愛情にあふれる田附さんは、韓国語の授業の教材、カリキュラムづくりに責任をもつていただく。



韓国語の授業にとつても一つの明るい材料は、日本で初めての子どもむけ韓国語ティクトが土曜学級の元講師たちによって出版されることだ。金幸子さん、韓先熙(かんせんき)さんの手による『はじめての韓国語』は、三年間の汗の結晶で、一

これまで韓国語の上のクラスと舞踊を教えていた李七女さんも、それに加えて二時間目に韓国の童謡・歌と遊戯のクラスを持つ。

李貞雨(り・ジョンウ)さんの徹底的に動きまわるアクティブラーニングの授業とあわせて、小さい子どもたちも楽しく体を動かしながら参加できる。

フレッシュでパワフルな講師陣と楽しくしかもしっかりと身につく授業を用意して4月からの新しいお友だちの参加を待っている。

来られ! 新生土曜学級へ。

コチュジヤン物語

白有珍

冬が去り、春を迎えるとしている今、蒸し暑かつた夏の記憶は、遠い過去のことのようだ。しかし、私にとっての日本の夏は、たぶん蒸し暑さとともに、何となぞおかしな記憶が思い出されるからだ。

それは、これからも絶対忘ることはできないだろう。それは昨年の夏に起きた夏の記憶は、遠い過去ではない。夏といえどその

後で事件を起こすことになろうとは思わなかつた。

皆さん御存じのとおり、日本の夏は韓国とは全然違う。適応するのに時間がかかる。食物も同じだろう。

ある程度は荷物を開いておかげ良かったのに、そんな

期語学研修で、九州の熊本にいた。日本の食事が口に合わないので、いろいろなおかずを韓国から持つていた。その中には、韓国人なら当然必需品となるコチュジヤンもあつた。ところが、このコチュジヤンが

ことは考へもしなかつた。事件は私が日本語学校にいたときに起こつた。授業中に、いきなり事務員が教室に入ってきた。それから『菊の間』の学生を捜していたのだった。私はユースホステルでまさにその『菊

発酵してしまつたようだ。ユースホステルの管理人は私たちがけんかでもしたのかと思ったといながら、においのために部屋に入れずにいた。あちこちに付いたコチュジヤンを友だちと一緒に拭きながら、困った

この事件のせいで、私はコチュジヤンを口にすることができなかつた。この話は学校中で話題になつた。今でもおそらく話題になつてゐることだろう。私にとても、おかしくて忘れがしかつた。

私は最近、宮沢首相と短時間ですが会う機会を持つ事ができましたが、その時「東北アジアにおいて本当の民主国家は日本と韓国だけであるから、今はお互いに手を取り合ひ、民主主義の実現とアジアの平和に貢献する時代がきてゐるのはないか」という話を交わしました。私たちはこの様な政治家の話しを想起する必要があるのでないかと思います。現在海外に点在している同胞たちは、いろいろな課題を抱えていぢが、

(3面からつづく)
ばならないと思います。言つては、疑惑の目で見ざるを得

ならない、「地球村」の時代に三

・独立宣言の精神のように結されなければならぬし、

東洋の平和と世界の平和が直向する東北アジアは激動する

であろうと若い世代に言いたいと思います。多分、この時は政治的には民主体制が、経済的には市場経済が、価値観においては自由と平和と人権を中心とした高度な同則性を帶びた社会が形成されるであ

らうと思います。

(2) 日本とアジア
二つ目は、日本の問題です。一国平和主義といつて幻想をどのように破るかという問題です。われわれにとって大陸勢力のような意味で、海洋勢力または、東北アジアの平和を考える時、重要ながゆえ、この問題を真剣に考えざるを得ません。戦後において、日本は欧米から文化を輸入し、アジアには全く目を向けなかつたが、今日に至り再びアジアに侵略して行つた昔の

三国目は、アジアの中の状況を考えてみなければならぬと思います。ここで私は全國土をアツと言つ間に躊躇はないと思ひます。このようにいつた壬辰倭亂を考えみて、いたたかに對して、日本は自分たちは偉いと思ひます。この倭亂に對して、日本は自分たちは偉いと思ひます。

の先人たちが約1世紀前に叫んだ國式が眞理として今のわれわれに迫つて來ているのではないかと思ひます。繰り返して言つならば、時代の多くの試行錯誤を経て100年が経過した今、東北アジアといふ問題が私たちの前に迫つて來ているのではないかと思ひます。

(3) 共同の繁栄の追求
三つ目は、アジアの中の状況を考えてみなければならぬと思います。ここで私は全國土をアツと言つ間に躊躇はないと思ひます。この倭亂に對して、日本は自分たちは偉いと思ひます。彼等はまた、日本の文化が韓国からきた先人たちであると言えます。

くアジアの諸国は、自前の国力を保有しています。それゆえ日本も現実的な視覚で新しい時代を展望しなければならないと思います。今がすなわち支配と非支配の関係ではなく、対等で同質的な価値観であります。この様な視覚をもつてこれまでにもましてしっかりした学習が行われることが期待される。

日本を知つてゐる私たちとし

ては、疑惑の目で見ざるを得

ません。従つて、二・八や三

・当時の苦難に満ちた生活においても、日本の思考から抜け出す事に努力し続けたわれわれの先人たちの精神を継承する事が、すなわち東北ア

ではなかつた

(2) 今後の在日本韓国Y.M.C.Aの役割

時間の都合上、詳しい説明は省略し、最後に在日同胞とY.M.C.Aという問題に対しても立つて批判・追及した在

日の歴史学者を高く評価していません。彼等はまた、日本の歴史学者よりも文化が韓国からきた先人たち

から伝えられたと問題を提起し、その結果として日本の朝鮮史研究において決定的な影響を与えました。このように

産物である同胞たちが、新しい時代の新しい役割を担つたのです。さて、韓国だけではな

くて、韓国は、自前の国力を保有しています。それゆえ日本も現実的な視覚で新しい時代を展望しなければならないと思います。今がすなわち支配と非支配の関係ではなく、対等で同質的な価値観であります。この様な視覚をもつてこれまでにもましてしっかりした学習が行われることが期待される。

其性 担任牧師 伝道師 洪洪

この様な不幸であった時代の

産物である同胞たちが、新しい時代の新しい役割を担つたのです。さて、韓国だけではなく、他の諸国は、自前の国力を保有しています。それゆえ日本も現実的な視覚で新しい時代を展望しなければならないと思います。今がすなわち支配と非支配の関係ではなく、対等で同質的な価値観であります。この様な視覚をもつてこれまでにもましてしっかりした学習が行われることが期待される。

純高麗焼酎 真露



眞露ジャパン株式会社

代表取締役
金 泰 勲

〒105 東京都港区虎ノ門三丁目8番21号
第33森ビル3階
電話 (03)3432-1320・8807
FAX (03)3432-8820

愛三産業株式会社 白河産業株式会社 株式会社清州カントリー俱楽部

会長 白白昌一 鎌善

本社 〒130 東京都墨田区江東橋4-6-4
ホワイトビル
TEL (03) 3633-7477代
FAX (03) 3631-7703

東京内里国際教会

担任牧師 伝道師 洪洪

〒171 杉並区阿佐谷南3-50-5-2F
TEL 03-3392-8131
FAX 03-3392-8124

この文章は、1993年二月八記念式典における池明觀先生の韓国語による記念講演を、編集部が日本語に翻訳し